

LA GRAN AVENTURA II

fabian salgado



Capítulo 1

Evilworth se reencontraba con una vieja amiga después de un largo viaje hacia la ciudad y una parroquia civil en el este de Somerset, Inglaterra. Situado en el extremo oriental de las colinas de Mendip, la ciudad está construida sobre un terreno irregular alta, y se centra en el río Frome.

La población es de aproximadamente 13 millas (21 km) al sur de Bath , 43 millas (69 km) al este de la ciudad , Taunton y 107 millas (172 kilómetros) al oeste de Londres además es muy conocida como la bruja o hechicera más cruel y despiadada además de ser la más fuerte de todas, su nombre era Amalia una mujer de 30 años de cabello largo y liso de color negro, sus ojos profundos de color rojos con una mirada siniestra además de tener un buen físico y de ser muy sensual pero muy astuta que su objetivo hasta el momento era dominar el mundo y abrir el portal de los demonios y bestias al mundo humano y ella ser soberana de todo. Pero justo el momento en que Amalia estaba terminando de bañarse en un pantano en vuelto en tinieblas envolviendo el lugar en un ambiente sombrío y tenebroso aparece Evil entre las tinieblas aparece con una cálida sonrisa caminando lentamente hacia su antigua vecina y amiga.

Esta cuando siente la presencia de Evil se da la vuelta para mirar a su antiguo amigo que se acercaba por eso comienza a retirarse de su baño apareciendo con una blusa de color gris y con el cuello bordado de perlas y diamantes llevando puesto un vestido negro y largo con listón grande de color rojo que estaba amarrado a la cintura además unas botas de cuero. Esta con una sonrisa se alegra al ver a Evil que comienza a aplaudirlo mientras se acercaba más y más a Él.

! Vaya, vaya que alegría me das al poder volverte a ver otra vez querido amigoi--dijo la mujer mientras aplaudía--

No esperaba interrumpirte en tu baño de cada día mi señora--
reverenciándose ante ella--

No hagas eso por favor, te conozco desde hace mucho tiempo además sé que me guardas respeto, pero aquí entre nosotros tenemos mucha confianza --comento ella--... pero dime ¿a qué se debe tu visita?

Quería comentarte que Dante ha fracasado como mi ayudante incluso además quería arrebatarme todo lo que poseía y como nuestro plan fracaso quería pedirte ayuda a ti --respondió Home con mucha seriedad--

Mmmm...entiendo... Ya que tu ayudante no consiguió en darte más poder y riquezas vienes a mí para poder adquirir y cumplir tu sueño. Que hombre más codicioso le tomaste el peso y el gusto al dinero y al poder se nota que has cambiado mucho --dijo Amalia caminando entre las

tinieblas--. Aún recuerdo en el momento que te conocí eras un muchacho pobre con sentimientos y un gran corazón, pero cuando el imperio romano comenzaba a tener una gran crisis todos los aldeanos, pueblos y reinos que este controlaba fueron quemados y destruidos y el único vivo hasta ese momento eras tú. --dijo la mujer--

Así es pensaba que todo se me venía abajo pero justo una noche tu apareciste salvando mi vida dándome todo lo que tengo ahora incluso más, mi corazón comenzó a oscurecerse aún más y más incluso engañando a la iglesia para poder sacarle más dinero, ahora tengo bajo mi mando el comercio negro que deje mi gente a cargo para que administrara el lugar mientras yo estoy de viaje --contesto el hombre caminando al lado de ella--

¿Y dime tu motivo actual es poder dominar la mayoría del pueblo? --pregunto la mujer muy curiosa--

No. Mi motivo es tener todo el reino de Inglaterra bajo mi mando llenarme de poder y dominar este mundo sin piedad --respondió Home mirando detenidamente a su amiga--

Somos igual, al fin y al cabo, pero dime ¿que gano yo en ayudarte? --pregunto la mujer con un tono muy dudoso--

¡Te daré la mitad de mis ganancias y los dos podremos llenar este mundo de oscuridad a nuestro antojo! --exclamo Home con una sonrisa--

Me parece bien, porque esto será muy fácil --contesto la bruja--

No celebres tan rápido ya que hay un joven muy fuerte y astuto en castle combe que pudo derrotar a mi ayudante y a todos sus subordinados con mucha facilidad --dijo Home colocándose serio otra vez--

¿Cómo se llama ese joven? --pregunto la mujer con voz interesada--

Kuro --respondió el tipo--

¿Kuro, eh? ... Kuro no podrá derrotar a mis queridos amigos...mph... jajajajaja ---dijo Amalia extendiendo sus brazos mostrando unos grandes y feos monstruos que salían de las tinieblas--

Esto será muy interesante y divertido --comento Evil con una sonrisa macabra--.

Mientras tanto Kuro y los demás pasaban sus días con sus familias Evil y Amalia dieron un largo viaje que duro dos semanas en busca de una cueva que estaba escondida entre unas cavernas ocultas entre todo el bosque y montañas; la razón por la cual iban a ese lugar es que al centro

de esta caverna existía un libro con runas y escrituras demoníaca de invocación muy poderosas y para poder tomar control de todo el reino incluso de Inglaterra necesitaban ese libro para obtener más poder.

Tras dos años de la caída del imperio romano los reinos que estuvieron bajo a su mando volvieron a la paz en este caso sería sussex, Kent, castle combe entre otros, pero aun así sentían que el imperio romano podría levantarse nuevamente y poder remontar el poder así que tomaron la decisión de colocar más fortaleza en cada parte del reino y lugares que estuvieron bajo a su mando incluso pidiéndole ayuda al Rey Arturo de Camelot.

Sin embargo, en constancia a lo que ocurrió hace dos años atrás el imperio romano estaba pendiente de otra cosa ya que los asuntos internos por el ultimo gobernador Rómulo Augusto estaba dando declaraciones a su padre ya que no estaba conforme ni satisfecho el poco tiempo que duro al mando.

Las cosas cada vez se complicaban mas mucho más lejos de Castle combe incluyendo que el futuro de esos lugares podría cambiar drásticamente considerando los deseos de Evil y de Amalia de poder tomar el control de todo el Reino. Además, que comenzarían con el primer pueblo a convertirlo en un infierno cubierto en llanto, penas y gritos rodeándolos de sangre y fuego provocando un gran caos.

Por otro lado, kuro y los demás hacían sus vidas normales como jóvenes con la necesidad de tener aventuras y poder conocer nuevos lugares, por eso Akane llevo a kuro y a los demás hombres al bosque que no estaba muy lejos donde él vivía, para esta poder entrenarlos ya que sentía que les faltaba mucho. Los chicos sin ningún problema aceptaron la invitación así que se fueron por dos días para poder volverse cada vez más fuertes y tener un nivel recomendable.

Los jóvenes miraron a su alrededor viendo un lugar muy tranquilo y pacífico, pero se distraeron tanto que Akane aprovecho la situación de atacar a Ronald, John y a Kuro sin que estos pudieran defenderse.

Ese es su primer error que se distraen demasiado fácil y por eso son derrotados con facilidad. Y tu kuro me extraña que yo te haya derrotado ya que te estuve observando y sé que esa no es toda tu fuerza. --comento Akane--

Jeje, puede ser...--dijo kuro levantándose del piso y sacando su daga--

Vaya, vaya al parecer tenemos que ponernos serios, aunque no me gusta pelear con mujeres --comento Ronald sacando su espada--

! Ese golpe me dolió--- quejándose dijo John apoyándose en un árbol---... entendemos que nos quieras entrenar pero no con tanta agresividad.

Si no fuera así no sería entretenido, además esto es para el bien de ustedes porque no siempre tendrás suerte o algún milagro en cual podrán salir con vida. Recuerden que mayormente los Reinos buscan de alguna manera de dominar los pueblos o reinos para poder obtener más poder, incluyendo Castle combe que me he dado cuenta que esta es muy atractivo en sistema de ganadería y comercialización así que posiblemente podrían tomar este lugar para sí y eso los incluye a ustedes para que protejan este lugar. --respondió Akane con mucha seriedad--

Entonces, tenemos que pelear con todas nuestras fuerzas para poder derrotarte ¿verdad? --dijo John sacando su espada?

Así es, pero lo harán sin armas...--dijo la joven dejando de lado su katana y sus cuchillas además sacando toda su armadura--

La verdad no me gusta golpear a las mujeres. Yo creo que ninguno de nosotros haría eso...--comento Ronald--

Pero cuando termino de decir esa frase Kuro rápidamente corrió donde su hermana atacándola con un fuerte puñetazo, todos quedaron sorprendidos ante la reacción rápida de Akane en poder detener ese golpe con mucha facilidad, tomando el puño de su hermano con su mano derecha para a traerlo hacia él y darle una fuerte con su pierna derecha una fuerte patada lanzándolo lejos. Todos ante ese combate miraron a la chica que estaba muy decidida en poder entrenarlos, así que con mucho valor Ronald y John comenzaron sus ataques hacia la joven.

Evil y Amalia llegaron a la cueva introduciéndose al interior de está encontrándose con una oscuridad profunda y pasajes ocultos por eso Amalia lanzo un hechizo para que iluminara toda la cueva mientras ellos caminaban, además que tenía algunas escrituras y runas por todas las paredes con mensajes y hechizos de distintos lugares incluyendo algunos dibujos que señalaban como poder usarlos.

Dos horas después lograron llegar al centro de la caverna y justo al frente de ellos estaba el libro con todas las invocaciones y leyendas de todos los lugares del mundo, incluyendo algunas armas mágicas y malditas, pero en el momento de que ellos se iban acercando a tomar el libro no se habían percatado de que este estaba bien vigilado por un demonio llamado Kusaregedo.

¿Y este demonio? --pregunto Evil muy intrigado--

Valla, valla no sabía que estaba aquí --comento la chica con una sonrisa--
¿Lo conoces? --pregunto el hombre--

Claro que sí, era un hombre muy hermoso y amable, además que era muy cariñoso con su hija llevando una vida normal pero un día obtuvo un hambre atroz por la carne humana (especialmente la carne de los niños). Ahora se temía como un caníbal. Cuando llegó el momento de morir, fue castigado por su canibalismo al ser transformado en un demonio.

Kusaregedo se le dio un hambre aún mayor por la carne que nunca, por lo que llegó a ser conocido como un temible ser que difunden el miedo y la muerte dondequiera que iba, y hasta ahora se ha ocultado entre las sombras y las cavernas esperando algún viajero para poder matarlo y comerlo --respondió Amalia--

Entiendo, pero se nota que ha disfrutado mucho comiendo carne humana por su voluptuoso estomago --comento Evil--

No te dejes engañar por eso ya que el siempre tendrá hambre, nunca se va a saciar de comer y comer. Ahora lo ves con ese estomago grande y voluptuoso, pero en realidad siempre esta delgado por dentro queriendo comer más y más. --dijo la chica--

Bueno al parecer nos está mirando como el almuerzo, así que si queremos cumplir con nuestro objetivo tenemos que destruirlo ya que este no nos sirve --respondió Evil--

No te preocupes por ello yo me encargo de este asunto, solo quédate a mi lado y nada malo te pasara --comento Amalia--

Mientras ellos hablaban el demonio se acercaba más y más moviendo su brazo derecho huesudo usándolo como arma sacando la lengua mientras sonreía listo para atacar, Pero en el momento en que este salta Amalia extiende su brazo izquierdo abriendo su mano apuntando a kusaregedo y diciendo un conjuro muy potente.

"Confingro..."-- Dijo Amalia con un tono muy serio--

Al momento que termina de decir el conjuro el demonio sintió una sensación extraña dentro de su cuerpo que comienza a iluminarse por todos lados llegando al punto que este exploto desparramando y manchando las paredes con sangre dejando el paso listo para tomar el libro.

Cuando se acercan y Evil lo toma en sus manos sintió una energía recorriendo todo su cuerpo que lo hizo estremecer provocándole una leve sonrisa para entregársela en las manos a Amalia que estaba muy ansiosa de leerlo, por eso con mucha cautela limpio la tapa del libro para comenzar a abrirlo muy despacio dejando a relucir una luz que emanaba dentro, pero al momento de abrirlo todo salió un fuerte rayo de luz muy potente que tuvieron que cubrirse los ojos ya que incluso podrían quedar ciegos.

Al término de la fuerte luz Amalia tomo el libro en sus manos y comenzó a retirarse del lugar mientras que Evil la seguía con una leve sonrisa.

Esto será muy fácil ¿no lo crees Amalia? --pregunto Home--

Tienes razón, pero debemos ser muy cautelosos ya que si lo usamos bien nos puede favorecer, pero si no se nos puede ir en nuestra contra, además tengo que descansar y pensar en cómo idear un plan para que los reinos comiencen a decaer en la desesperación --respondió la joven--

Pronto tendremos más poder sobre el mundo y podremos dominarle a nuestro antojo, solo tenemos que ser pacientes y poder llevar nuestro plan a cabo --dijo Evil--

Pero debes tener en cuenta de que algún de estos demonios consumen mucha magia y dejan al invocador muy exhausto así que debes darme tiempo al momento que use estas bestias si queremos conseguir dominar todo el reino y obtener ganancias --respondió Amalia--

No te preocupes por eso, por algo confié en ti. --sonrió Evil muy conforme con los resultados obtenidos--

En castle combe comenzaba la temporada de invierno donde el frío y las lluvias aumentaban incluyendo las bajas ventas en los comercios ya que el agua impedía que estas se pudieran realizar con normalidad, por eso todos se prepararon mucho antes de que llegara la temporada de lluvia reparando sus hogares y los animales llevándolos a los establos.

Tanto como kuro y los demás estaban listo con sus hogares bien preparadas para poder soportar esta situación teniendo alimentos de reserva y poder seguir trabajando en otros ámbitos para seguir teniendo ganancias.

Al caer el anochecer la lluvia no se aguantó más y comenzó una torrencial de agua que no paraba de caer y caer, kuro que estaba en su casa preparando la cena mientras que Akane estaba en el bar ayudando a Tamara ya que ella se lo había pedido porque tenía muchos clientes que

atender para aprovechar una buena sopa de carne bien calentita.

Pero justo en el momento que el joven estaba de lo más bien cocinando tocan a la puerta muy desesperado, este muy cauteloso y se acerca para poder abrir su puerta dándose cuenta que Rachel estaba toda mojada teniendo una olla con comida bien calentita y en sus brazos un canasto de pan horneados. Este se asombra al verla y la hace pasar inmediatamente extrañándose de porque ella estaba ahí afuera con este temporal solo para entregar algo de comida.

La joven deja las cosas en la cocina y las acomoda con mucho nerviosismo sin saber qué hacer, hasta que llega kuro al lugar donde estaba ella y esté dándose cuenta que se estaba comportando algo inquieta, el chico la manda a cambiarse ropa ya que él se iba a encargarse de ordenar todo esto así que para que ella estuviera tranquila y pudiera secar su ropa húmeda cerca de la estufa a leña que estaba en el comedor, Esta acepta inmediatamente y se dirige al segundo piso para cambiarse.

A los minutos después baja la joven trayendo puesta la ropa de la hermana de kuro mientras que su ropa húmeda la dejó colgando en frente de la estufa a leña, mientras que kuro colocaba los platos y utensilios; el lugar se puso un ambiente tenso y muy silencioso he incómodo para la joven que no sabía que hacer ya que en una situación así ella sentía muchas cosas que no sabía expresarlo o poder quitárselo de su mente.

Oye relájate estas algo nerviosa --comento el joven--

¿Eh? ... ¿yo?...no, no...estas imaginando --dijo la chica jugando con sus manos--

Cada vez que te veo así me recuerdas los momentos que decías algo que no estabas acostumbrada ya que como eres orgullosa te sentías como si estuvieras obligada a decirlo --respondió el chico—

No, si no me pasa nada tranquilo --dijo la chica mirando a un costado percatándose de la daga de kuro que estaba puesta en un mueble-- oye kuro...

¿Qué pasa? --contesto el chico desde la cocina--

Dime la única arma que puedes usar es la daga ¿verdad? --pregunto la joven--

¿Porque la pregunta? --pregunto el joven acomodando los platos--

Es que mayormente siempre te veo utilizarla y nunca la cambias, además me he percatado que usas mucho su poder y quedas exhausto. A eso se debe mi pregunta... es que me preocupa que no esté afectando tu salud o alguna cosa --comento la joven preocupada acercándose a la daga para tomarla-- ...es un poco pesada.

La verdad es mi única forma de poder terminar lo más pronto posible la batalla para que el enemigo no sepa o empiece a acostumbrarse a mi estilo de pelea, por eso siempre lucho improvisadamente ya que si peleo con alguna táctica me leerían rápidamente y sabrían como derrotarme. Pues si me deja muy cansado a veces me llega faltar aire es mi única as bajo la manga como en situaciones de vida o muerte. --respondió el joven terminando de cocinar y preparar los platos para servirlos-- ven vamos a comer.

Lo que me ha quedado en duda sobre tus viajes, ¿qué es lo que has hecho últimamente? --pregunto la joven acercándose a la cocina--

Pues he trabajado como soldado, armero, panadero, agricultor, consejero y bueno entre otras cosas más. No niego que pagan mal, pero era mucho trabajo a veces había días que no descansaba y no comía, pero bueno así era la vida en los reinos populares, incluso fui a visitar el Reino de Camelot a presentarme al Rey Arturo como su guardia privado ofreciendo mi vida y entre eso en las batallas obtuve muchas cicatrices --respondió el chico dándole la espalda a la joven mientras servía los platos-- y ¿tu, que has hecho en esos días en que yo no estado?

Déjame ver.... pues he ayudado a mi madre en su local de panadería y bueno un trabajo de medio tiempo que nos ayudan a pagar algunas cosas y comprar otras. --respondió la joven-- pero hay una cosa que quiero decirte si --dijo la joven muy seria--

Está bien pero primero vamos a comer porque la cena ya está lista y por lo que veo mi hermana no vendrá a cenar así que lo haremos los dos para que no se desperdicie esta comida ¿te parece? --comento el chico--

Bueno --respondió la chica con una sonrisa--

Minutos después que terminaron de comer kuro se estaba sirviendo un vaso de vino mientras Rachel se volvió a poner seria nuevamente con un tono de voz muy decidida miro fijamente al chico poniéndolo muy

incómodo que trataba de mirar a otro lado.

¿Q-q-que pasa? --pregunto el chico asustado--

Quiero que seas mi novio --dijo la chica muy seria--

--Automáticamente kuro se comenzó a atorar con el vino que lo escupió de inmediato ya que no podía creer lo que estaba escuchando-- ¿E-estás loca?

No lo estoy y tú me lo prometiste ¿lo recuerdas? -- comento la joven enojada-- hace mucho tiempo que te he estado esperando para tener algo contigo y lo único que haces es huir de mi como si yo tuviera la culpa o como si fuera una molestia y de eso estoy harta quiero que me digas de una vez por todas si vas a aceptarme o no, porque si sigues jugando conmigo te olvidare y dejare que otro ocupe mi corazón. --dijo la joven muy enojada--

El joven apretó sus puños y bajo la mirada sintiendo el peso de su promesa. Por eso se levantó de su asiento para dirigirse donde estaba ella levantándole la mirada con su mano y con una suave y cálida voz respondió.

Sé que aún no he cumplido lo que te prometí pero no quiero verte en situaciones peligrosas ya que si entras en mi mundo veras cosas que jamás habrás querido ver en tu vida y tampoco quiero me perdonaría si te pasa algo...--se acercó lentamente a ella-- Pero ten lo por seguro que yo te recompensare por todo el tiempo que has estado esperándome y por eso yo iré a buscarte, solo te pido ten paciencia ya que hace poco pude obtener mi hogar y a mi hermana estoy recién comenzando a vivir esta vida y no quiero perderle y si te tengo a ti y te pierdo todo se me derrumbaría.

¿Cuánto tiempo te llevara todo eso? --pregunto la chica con los ojos con pena--

No lo sé, pero te pido que me des tiempo ¿de acuerdo? --pregunto el joven dándole un cálido beso en la frente para después retirar las cosas--

Está bien como tú digas --dijo la joven muy bajoneada mirando hacia un costado--

Al salir el sol John salía de su casa para dirigirse a comprar cuando se encuentra con una pequeña niña muy adorable que estaba perdida

buscando a su padre y a su madre.

El joven cordialmente se acercó a ella para poder preguntarle en donde estaban sus padres, la pequeña le respondió que no sabía ya que se quedó mirando por un momento una mariposa que posaba en una flor y no paraba de mirarla, pero cuando miro a su alrededor sus padres no estaban así que comenzó a llorar. John con mucha calma tomo a la pequeña en brazos y caminaron juntos para poder encontrar a los padres de la niña, mientras que los aldeanos comenzaban a salir a trabajar muy tempranamente y rematar lo último que les quedaba de venta, ya que se acercaba la temporada de invierno y comenzaban a traer ropas y abrigos nuevos para el frío.

Buscaban y buscaban, pero no encontraron nada ni una sola pista de los padres de la pequeña que poco a poco comenzaba a llorar, así que la última opción que tomo el joven era llevarla al parque de Castle estando a la vista de todos se volvería más fácil de poder encontrarla o que ellos los encontraran. Cuando llegaron los dos se encontraron con Ronald que calmadamente estaba durmiendo en una banca y toda su ropa sucia y hecho pedazos, estos se acercan cautelosamente para no despertarlo. Sin embargo, Ronald despierta de un susto mirando a todos lados como un loco, John y la niña lo quedaron mirando extrañamente hasta que se sentaron con él.

¿Oye y a ti que te paso? -- pregunto el joven--

¿ A mí?... nada ¿porque lo preguntas? --pregunto Ronald tocándose la cabeza--

Como que nada si te estoy viendo como estas y digamos que no estás muy presentable. ¿te peleaste con alguien? --comento y pregunto John--

Pues solo recuerdo que estaba con algunos amigos en un bar comenzamos a beber he hicimos competencia y de ahí en adelante no me acuerdo mucho... y tu ¿qué haces con esa niña...es tu hija? --pregunto el chico--

!NOi--grito John--

!Ayyyi... !no grites taradoi --alego Ronald tocándose la cabeza-- no ves que tengo resaca.

La encontré en el camino mientras me dirigía a comprar el pan. Le pregunte qué es lo que le había pasado y me respondió que se había perdido así que comenzamos a buscarlos, pero no ha aparecido nadie por ella --respondió John--

¿Y cómo se llama la niña? --pregunto Ronald mientras la miraba a la pequeña que jugaba en la pileta--

Shannon --respondió el amigo--

"¿Shannon?"... y ese nombre que les ponen los padres hoy en día --comento Ronald levantándose de la banca para acercarse a la pequeña--

Mientras Ronald se acercaba para saludar a la niña John lo siguió y lo empujó a la pileta mientras Shannon se reía con muchas ganas disfrutando de la broma del joven.

!¿Qué te pasa?i --alego el joven saliendo de la pileta para apoyarse--

Te hace una ducha ya que estas muy hediondo y apestas así que un buen baño de agua fría no está nada de mal, jajajaja --respondió John riéndose--

Una hora después Shannon y los dos jóvenes recorrían todo Castle Combe maravillándose de la hermosura del lugar en donde vivían pasando por un sendero de árboles y un bello paisaje hasta llegar al río y el puente de piedra.

Entre eso la niña se percata de dos personas muy preocupada caminando y preguntando a las personas sobre algo que se les había perdido por ello la niña intrigada corre donde las dos personas, Ronald y John salen detrás de ella para que no se le perdiera a ella tampoco.

Cuando la dulce niña se empieza acercar se da cuenta que son sus padres y comienza a gritar de emoción, estos al verla corren donde ella para poder abrazarla de mucha alegría y lágrimas en sus ojos mientras que los dos chicos solo se quedaron observándola como se reencontraban los dos, esto les hizo sentir una calma y tranquilidad en su corazón.

Como agradecimiento la pequeña corrió donde los chicos y los abrazo dándole un beso en la mejilla para poder irse con sus padres a la cual ellos también les agradecieron a estos jóvenes en no dejarla sola y poder cuidarla.

Oye amigo --comento Ronald--

¿Qué pasa? --pregunto John--

¿Cuándo tendrás hijos? te veías muy amoroso con ella y parecías un buen padre --pregunto Ronald--

! CÁLLATE i--grito sonrojado el joven y marcharse del lugar--

Bueno no te enojas y me grites de esa manera, no ves que aún tengo resaca --susurro Ronald para irse detrás de su amigo--

Mientras que Akane regreso a su casa encontró todo desordenado y un olor a vino dentro de ella además de que su hermano aún no se levantaba y se le hacía muy raro, así que decidió ir a investigar a ver qué es lo que sucedía.

Por otro lado, kuro despertó en su cama y noto algo raro y muy suave en su mano, este al darse cuenta y al percatarse que su mano estaba tocando un costado del pecho de Rachel que prácticamente estaba muy dormida.

iiJODER!! !!¿Q-q-q-que está haciendo ella aquí?ii --grito el chico dentro de sus pensamientos muy impresionado de lo que estaba viendo--
...Maldición si me muevo y ella despierta y me ve de esta forma de mata...¿cómo es que termino así la cosa?, no creo que haya bebido y se haya...espera si lo hizo...iMALDICIÓN!!.

Por otro lado, Akane revisaba los baños, la cocina, el patio y no había ningún rastro de su hermano así que se fue directamente hacia el segundo piso subiendo las escaleras. Kuro no sabía qué hacer si moverse o no ya que estaba en una situación muy complicada por lo que tenía que tomar una decisión rápida porque su hermana estaba dirigiéndose directamente a las habitaciones.

Tengo que moverme y salir de aquí silenciosamente sin que Rachel se dé cuenta --susurro kuro sacando su mano del pecho de la joven demostrando su cara todo sonrojado--...Espacio...Espacio.

Pero en eso la joven siente un frio en su espalda y abraza al joven inesperadamente a pegándolo más hacia ella demostrando que no tenía ningún brasier puesto, con esto el chico se puso más nervioso y más sonrojado estaba ya que podía sentir todo muy cálido y blando en su cara. Justo en ese momento el chico siente la voz de su hermana que se estaba dirigiendo a una de las habitaciones.

iiRayos llego mi hermana tengo que irme de aquí!--murmuro el joven tratando de salirse de los brazos de la joven para caer al piso retomar con su ropa puesta y salir corriendo de la habitación he irse a otro cuarto-

La hermana mayor no se dio ni cuenta cuando el joven se cambió de cuarto, mientras ella entraba a la habitación donde estaba Rachel encontrándola plácidamente dormida sin ningún rastro de su hermano,

hasta que un momento inesperado kuro sale de la otra habitación como si nada saludando a su hermana, pero esta lo detiene inmediatamente.

¡Alto ahí! --dijo la joven--

¿Q-q-que?--pregunto el chico muy nervioso sin darle la cara a su hermana--

¿Acaso crees que soy tonta? --pregunto la hermana--

¿Sobre qué cosa? --volvió a preguntar el joven transpirando--

Como se te ocurre dejar a tu amiga con la puerta abierta de la habitación no ves que se puede resfriar, que desubicado para una dama tan delicada como ella así que ven acá y ponle más tapa y ciérrale la puerta para que después hagas de desayunar, ¿entendido? --dijo Akane--

¡S-si! --respondió el joven un poco más calmado--

Cuando la joven termino de darle la orden esta se retiró del lugar dirigiéndose al primer piso dejando solo a su hermano que aprovecho el momento para golpearse la cabeza contra la pared por el susto que se había dado.

En Frome Evil comenzó a hacer sus movimientos junto a Amalia invocando demonios del libro y bestias antiguas para poder comenzar sus ataques a los reinos más cercanos y afectando algunos pueblos y aldeas. Las personas comenzaban a correr mientras trataban de huir de las bestias, pero era inútil ya que eran atrapados y matados fácilmente, sin embargo, una joven mujer que era la vice-capitana de los soldados de Camelot preparo a sus soldados para un contraataque y poder ayudar a las personas, pero las armas comunes no le hacían mucho daño.

¡Vamos no se rindan tenemos que acabar con estas bestias! -- grito la vice-capitana--

¡SI! --gritaron todos los soldados con gran euforia--

Los soldados comenzaban a atacar sin descansar con todas sus fuerzas, con espadas, hachas, flechas, lanzas, bolas de acero incluso pidieron ayuda a los demás reinos para que pudieran traer catapultas y entre otras cosas más, mientras que muy cerca de ahí estaba la bruja sonriendo junto a Evil que estaba con sus brazos cruzados observando como las personas atacaban con todas sus fuerzas.

Si derrotamos a los reinos y podrás tomar posiciones de todo esto y obtendrás muchas riquezas a la fuerza además con este libro podemos hacer realidad nuestros sueños --dijo la bruja--

No importa que mueran uno y que otro humano total es un pequeño precio que hay que pagar, después todo será mejor tendré a todos bajo mi control. Pero antes tenemos que exterminar los reinos de baja clase ya que si los dejamos al final estos pedirán ayuda a otros mucho más poderosos y nosotros nos veremos perjudicados --comento Evil--

Cuando terminemos con los de bajo rango continuaremos con los de alto rango llegando a un acuerdo para que te entreguen a ti toda la autoridad absoluta y las riquezas que obtendrás, por eso dejaremos que Camelot sea el postre final --respondió Amalia--

Mientras más acabemos con los de bajo rango podemos seguir avanzando hacia adelante teniendo un futuro próspero --dijo Home--

Pero debes tener en cuenta que tanto como Camelot y otros Reinos mayores no serán tan fácilmente como estas aldeas...Además tengo una duda ¿Castle combe también lo exterminaras? --pregunto la mujer--

Podría ser, pero tengo que pensarlo mucho ya que en ese lugar también hay mucha producción de dinero y ventas. Sin embargo, si Castle baja su precio como lugar hermoso que es obviamente lo eliminare con ayuda de este libro...Bueno ya hablamos de mi deseo y ¿el tuyo cual será? --pregunto el hombre--

Como ya debes saberlo es dominar todo a mi mando llenándolo de oscuridad no me importa si muere gente porque ese es el fin de todo esto, si no obedecen morirán --dijo la mujer--

Te entiendo a la perfección --sonrió Evil--

Mientras que los dos conversaban la vice-capitana llamada Megan resistía con sus soldados sobre el ataque inminente que ellos estaban pasando, pero cada vez más salían bestias destrozando todo a su paso incluyendo algunos con poderes mágicos.

¿Qué debo hacer? todo está saliendo mal y si seguimos así moriremos todos --dijo Megan mirando todo a su alrededor--

Vice-capitana ya despejamos el área hacia el bosque como lo ordeno hay nos será más fácil poder sacar a las personas y escabullirnos sin que estos los vean para después seguir luchando--comento el soldado--

Perfecto...váyanse --susurro la joven--

¿Que? --pregunto el soldado sin poder oírla--

¡¡Que se vayan de aquí yo luchare con ellos para darle tiempo!! --exclamo la joven--

Pero vice-capitana no podemos dejarla sola con estas bestias la matarían en un segundo además mire lo fuertes que son, no están a nuestro alcance por eso es mejor que se venga con nosotros --dijo el soldado--

No desobedezcas una orden que te estoy dando. Todos ustedes están bajo a mi mando por ahora hasta que llegue nuestra Capitana así que me estoy asegurando de su vida y la de estos aldeanos --comento Megan tomando su espada con mucha fuerza--

Está bien si usted así lo desea sacaremos a las personas de aquí y nos iremos, pero antes de hacerlo quiero que sepa que le enviare un mensaje a Akane para que venga ayudarnos --respondió el soldado--

Haz lo que quieras, pero vete de una vez --dijo la mujer con una seriedad para ir corriendo hacia las bestias atacándolas con todas sus fuerzas--

Todos comenzaban a correr escapándose entre los árboles y los arbustos para hacerse invisible entre tanta naturaleza mientras que la joven mujer luchaba con todas sus fuerzas para darles tiempo a sus hombres y a los demás para que puedan escapar seguros. Pero poco a poco se daba cuenta que las bestias eran mucho para ellas y que lentamente se iba cansando y las heridas y golpes que le daban los monstruos eran muy graves.

En un momento inesperado aparece un enorme minotauro con una tremenda espada gigante sosteniéndola en su mano derecha mientras corría en dirección hacia Megan. La joven con mucho valor y confianza tomo su espada con sus dos manos para correr en dirección hacia el minotauro y con gran fuerza los dos impactaron sus espadas comenzando un tremendo y sorprendentes ataques de rápidos movimientos haciéndose cortes uno como el otro, mientras que las demás bestias se acercaban donde ella para poder atacarla.

Megan dándose cuenta que estaba acorralada sin ninguna escapatoria decide en un ataque impactar su espada con la del minotauro provocando una fuerte onda lastimando los oídos de las demás bestias, incluso afectando a Evil y Amalia que comenzaban a quejarse de ese fuerte sonido.

Aprovechando esa circunstancia corre por debajo de la bestia dirigiéndose hacia una catapulta para llevarla y que apuntara hacia los demonios, con eso le prende fuego a una bola de piedra cubriéndola de pólvora para lanzarla en dirección hacia todos sus enemigos provocando una gran explosión afectando automáticamente a la bruja provocándole un gran dolor y cansancio ya que consumía energía del usuario, mientras que los demás que seguían corriendo vieron como el cielo se ilumino de una gran explosión y como el fuego comenzaba a resaltar he iluminar todo.

¡¡VICE-CAPITANA!! --grito con lágrimas en sus ojos el soldado mirando como el fuego crecía y crecía a lo lejos--

Evil cuando volvió a ver las bestias se había dado cuenta de que estas habían desaparecido y que Amalia estaba tirada en el piso por ello la tomo en brazos para poder huir del lugar he introducirse en la niebla sin dejar rastro alguno.

Mientras que los soldados y las personas se refugiaron warminster lugar que quedaba cerca de frome así que, aprovechando el lugar y en poder descansar, el soldado preparo su viaje a Castle combe para poder decirle a Akane que es lo que estaba sucediendo en Frome lo malo que desde Warminster a Castle combe eran un viaje a 12:00 horas con 25 min. pero un viaje largo pero seguro y el camino corto era de 07:00 horas con 54 min. a pie, pero era muy un camino muy difícil con barrancos y trampas caseras por los lobos y animales salvajes que habitaban, por eso el joven soldado tomo la decisión de irse por el camino corto ya que era una situación muy difícil ya que llegaría casi al anochecer.

Al caer el anochecer John y Ronald estaban en el bar de Tamara compartiendo un momento con ellos junto a Isuzu ya que tenían muchos clientes por atender y Carlos estaba cocinando junto a kuro, mientras que Akane salió con Úrsula por un momento.

¿Oye John alguna vez has pensado en tu futuro? --pregunto Ronald—

Pues la verdad...mmmm... quiero tener una casa al lado del rio y llenos de animales para poder cuidarlos y tu ¿qué has pensado en tu futuro? --pregunto el joven--

Yo por mi lado quiero vivir una vida llena de aventuras, explorar y descubrir cosas nuevas para cuando tenga pareja haré que me acompañe para que tengamos una vida llena de emociones y ¿tu Carlos cual sería tu

futuro? --pregunto Ronald--

Mi futuro siempre será dentro de la cocina ¿no? --con una voz muy desanimada--

Lindo futuro tienes --comento Isuzu--

Gracias por animarme --bajoneandose mas el joven cocinero--

!Jaja no te preocupes por eso, solo debes mirar hacia adelante llenado tu espíritu con muchas alegrías y esperanzas i--dijo Ronald dándole animo-

No me ayudes más con lo que ya estoy --bajo la mirada Carlos--.

Mientras que ellos seguían conversando y pasándola bien disfrutando de un gran descanso, a fuera había llegado el soldado muy cansado y muy hambriento tratando de buscar a su Capitana Akane ya que estaba de vacaciones. Las personas que pasaban por ahí lo miraban y otros trataban de ayudarlo con su apariencia toda cansada sus ropas rasgadas y heridas en su cuerpo trayendo algunos vendajes manchados con sangre.

Recorrió todo Castle combe hasta que llego al bar de Tamara y como último recurso golpeo la fuerte con todas sus fuerzas para que lo escucharan ya que ni fuerzas tenía con ese viaje que tomo para poder ahorrar lo máximo de tiempo.

Justo en el momento que estaba por desmayarse del cansancio y del hambre Akane abre la puerta y alcanza a sostener entre sus brazos a al joven soldado que ya no podía más, todos alrededor quedaron asombrados he impactados ante tal situación al ver el rostro de la joven muy preocupada, por eso inmediatamente ella lo tomo en sus brazos llevándolo al segundo piso para poder atenderlo y en tono de orden les dijo a los chicos que estaban ahí que preparan una vasija con agua tibia, vendas y ropa nueva mientras que mando a kuro a traer de la casa una crema para el dolor.

Rápidamente todos obedecieron ante esa orden ya que Akane se llevó inmediatamente al soldado a la habitación para recostarlo en la cama sacándole toda la armadura y vestimenta de la parte de arriba para sacarse su blusa rasgándola para limpiar las heridas y poder secar la sangre que tenía mientras que los demás comenzaban a traer las cosas que le habían pedido.

Al amanecer el joven soldado había despertado encontrándose con su capitana durmiendo sentada en la silla con su cabeza apoyada en la cama cubriéndose con sus brazos, esto lo alegro mucho que con su mano

acaricio el cabello de esta haciendo que despertara para que al verlo se emocionara tanto como él y como ella abrazándose automáticamente Kuro que estaba viendo se sorprendió ante esa reacción dándose cuenta que ella también estaba pasando por momentos difíciles así que decidió dejarlos solos por un momento marchándose de la habitación.

Dime ¿qué estás haciendo por acá? --pregunto Akane soltando al joven--

Primero quiero agradecerle por haberme curado mis heridas y que la pude encontrar ya que usted es la única esperanza que tengo--respondió el joven más aliviado--

Ya si no es para tanto, solo quiero saber de porque te encontré así en ese estado para que vinieras hasta --dijo la mujer--

Lo que pasa es que en Frome tuvimos un ataque ayer de unas bestias mitológicas incluyendo algunos demonios que aparecían sin parar, estuvimos luchando contra ellos, pero nuestros ataques no eran efectivos como si tuvieran algún escudo que les hacían inmunes a nuestras espadas, tenían una enorme fuerza sobrenatural que no pudimos hacer nada. Pero eso no es todo... --respondió el joven con un tono más serio--

Inmediatamente el corazón de la joven capitana comenzó a acelerarse más y más sin que ella misma pudiera entender el motivo de porque se sentía de esa forma, un miedo que le clavaba el corazón, un dolor tan profundo que pudo sentir como se producía un hueco al fondo de su espíritu tratando de querer estallar de tantas emociones.

Megan...la vice-capitana me ordeno que como último recurso escapara con toda la gente del pueblo junto a sus hombres y que nos escabulléramos dentro de los árboles que ella nos daría tiempo para que pudiéramos huir. Sin embargo, cuando nos adentrábamos más y más en el bosque lo único que vi en el cielo fue una enorme explosión y como el fuego iluminaba todo a su alrededor y era justo en donde estaba la vice-capitana, dándome a entender de que ella...había...--saliendo lágrimas de sus ojos--...si yo hubiera sido más fuerte me hubiera quedado para poder luchar con ella, pero como soy débil no pude hacer nada y escape como un cobarde.

! Idiota no días eso, si tú no hubieras sobrevivido yo no sabría de lo que está pasando allá i...esa gente estaba bajo a mi cargo y yo los deje solo por tomarme unas vacaciones... Demonios...--apretando las sabanas con todas sus fuerzas mientras sus lágrimas se hacían reflejar--

Pero si yo ni hubiera sido tan débil ella podría haber vivido --comento el joven soldado--

Megan te dio una oportunidad para que salvaras la vida de los demás aldeanos y tú misma gente, ella conocía el riesgo y tomo una decisión difícil que a mí que correspondía ya que soy la encargada de cuidar ese lugar --dijo Akane apoyando su cabeza en sus manos--

Capitana gracias por entender yo por lo menos cumplí la última misión que Megan me ordeno y con eso ya me siento más tranquilo -- recostándose de nuevo en la cama--

Akane pensó por un momento tomando la iniciativa de retirarse del lugar bajando al segundo piso he ir a su casa, los demás que estaban ahí no entendían lo que estaba pasando y porque la reacción de ella y su rostro mostraba pena, rabia y dolor, no quisieron preguntar nada dejándola que se retirara entendiendo que podría estar pasando en una situación muy crítica, sin embargo, kuro que estaba ahí la siguió hasta la casa para poder interrogarla.

¿A dónde crees que vas? --pregunto kuro--

Eso a ti no te importa --dijo Akane tomando sus cosas acomodándolas en un bolso con todas sus ropas y provisiones--

¿Crees que voy dejar, así como así?, estas muy equivocada para tu información soy tu hermano y debes decirme que es lo que pasa contigo y con ese soldado, además tu reacción me dejo muy preocupado nunca al tiempo que estado contigo te vi de esa manera --contesto el joven--

Dime ¿por ser tu hermana tengo derecho a decirte todo lo que me pasa?... Entiendo que tú y yo no tengamos mucha comunicación o mucha cercanía entre los dos, pero no significa que tengas que saber todo de mi --respondió la joven enojada mirándolo--

Está bien no tienes que decirme nada, pero a donde quieras que vallas yo iré contigo te guste o no te guste ¿te quedo claro? --dijo el chico muy seguro con un tono desafiante--

¿Porque tanto interés en ir conmigo? --pregunto Akane--

--El chico lanzo su puño derecho y con un tono de confianza junto con una sonrisa respondió-- No permitiré que inicies una aventura sin mí ya que tú y yo sabemos que a los dos nos encanta tener una vida de esta forma además como se te ocurre que voy a dejar a mi hermana sola cuando al

fin puedo tener una familia normal y feliz.

Hehehe...No tengo más remedio que dejar que me acompañes --dijo la joven tocando su cabeza con su mano izquierda moviendo la cabeza-- pero tendré mis reglas ¿De acuerdo?

Como tú digas Capitana --respondió el chico con una sonrisa--

¡Cállate y tú no me digas así! --enojándose Akane--

Al mediodía cuando estaban por irse en el camino apareció Ronald, John, Rias y Rachel también con maletas dispuestos para un viaje, esto fue raro para los dos hermanos que no dudaron en preguntar ¿"a donde irían con esas maletas listos para viajar"? en la cual ellos respondieron: "que Isuzu cuando subió al segundo piso en donde estaban ellos sin querer escucho todo y que se los había contado así que tomaron sus cosas en poder acompañarlos." Con esto no les quedo otra que los acompañaran en este viaje peligroso.

Mientras tanto Evil se encontraba junto a su bruja y hechicera descansando en una cabaña oculta entre el bosque. El hombre inquieto moviéndose de a un lado hacia otro pensando que todo que el poder que ella podría usar lo retrasarla ya que consumía energía del usuario y mientras más fuerte sea la invocación más energía consumirá y ellos quedarían inmunes ante cualquier peligro.

Esto no me agrada nada --dijo el hombre caminando muy pensativo pero inquieto--... cada vez que estoy a punto de conseguir algo todo sale mal, pero esta vez nada me impedirá que mi plan se cumpla --comento Evil tomando el libro dirigiéndose a la cama de Amalia que esta estaba descansando--

Al momento que este lo abre comienza a pronunciar unas palabras "O virtus infinita portadore malum prestame vestra virtutem, in virtute tua sic vos can utor et perimplendum voluntatem" . Al terminar la oración inmediatamente el cuerpo de la mujer resplandeció apareciendo un aura alrededor de ella llenándola de energía haciéndola

despertar con mucha vitalidad.

¿Qué sucedió? --pregunto la mujer mirando para ambos lados--

No te preocupes ya solucione nuestro problema de energía ahora ya no te cansaras más y podremos dominar todo el reino. No al mundo entero si

nos proponemos --respondió con una sonrisa-- tendremos todo lo que hemos deseado, poder y más poder.

Entiendo --dijo la bruja levantándose de la cama mirando hacia el horizonte-- entonces haremos un cambio de planes --comento con una sonrisa--

¿Cuál cambio de planes? --pregunto Home--

Atacaremos a todos los reinos, altos, medios y bajos mientras que su gente tendrá que servirnos a nosotros los nuevos reyes y gobernadores de este mundo convirtiéndolo en una fea y dulce pesadilla junto a nuestros amigos --extendiendo la mano y atraer el libro--

Me gusta esa idea. Dominar a todo el mundo...pero debemos hacerlo rápido ya que con el primer ataque que hicimos estarán investigando, aunque no creo que puedan tener un resultado esperanzador ya que pruebas de nosotros no tienen --dijo Evil--

Entonces ¿qué propones Evil? --pregunto la mujer--

Propongo que debemos atacar ya, no perdamos más el tiempo y vayamos a realizar nuestros sueños, pero eso si tendremos que estar a distancia mientras nuestros amigos se encargan de la parte sucia y nosotros nos divertiremos observando --

Sabes no le encuentro divertido que nosotros observemos también debemos ser partícipe de todo...como decir para que conozcan a su nuevo Rey y Reina --comento la mujer--

Pero si hacemos eso estaremos expuesto ante los guardias y ante todos incluso podríamos caer en prisión o aun peor --respondió el hombre--

Acaso no se te olvida que tenemos con que cuidarnos las espaldas --dijo la mujer señalando el libro--

Está bien tu gana, pero no quiero errores o ya sabes lo que podría ocurrir --comento Evil sentándose en el sofá junto a la estufa a leña--

Como tú digas...Entonces atacaremos al anochecer así será más fácil...Pero ¿a dónde iremos primero? --pregunto la mujer--

--Con una leve sonrisa respondió Evil-- a Camelot ya que tengo asuntos pendientes con el Rey Arturo.

¿Pero qué haremos con Frome? --pregunto Amalia--

Con este lugar haremos un último asalto y luego nos iremos hacia Camelot y lo haremos al anochecer de seguro habrá algunas personas vivas todavía y con eso podremos presentarnos como nuevos líderes de este lugar --respondió el hombre--

Entonces haremos tal y como tú dices --Dijo la mujer sirviendo un vaso de vino--

Al caer el anochecer kuro y los demás llegaron a Frome encontrando todo el lugar destruido y desolado Akane corrió por todos lados para poder encontrar algún superviviente, pero ni con todo su esfuerzo pudo encontrar uno, con la desesperación y rabia comenzó a golpear todo lo que se cruzara por su camino explotando de rabia echándose la culpa por a ver dejado de lado su cargo. Kuro sintiendo el dolor y el pesame se acercó donde su hermana para poder calmarla, pero esta sin darse cuenta y con varios sentimientos encontrados sin querer le dio un fuerte puñetazo en el rostro de su hermano ella al momento que reacciono lo quedo mirando con algunas lágrimas en sus ojos.

Tranquila tú no tienes la culpa. Te tomaste unos días de descanso por que a lo mejor tenías mucha responsabilidad y con el asunto de Dante sentiste también la responsabilidad familiar y viniste a Castle y para tu sorpresa pudiste encontrar a tu hermano y darte cuenta de que todo no estaba perdido. Ahora mirando esta situación puedo entender tu peso y puedo sentir lo que tu sientes, pero primero antes de actuar debemos encontrar alguna pista para que nos lleve al culpable --dijo kuro con seriedad--

En ese punto tienes razón, pero ¿cómo lo haremos si esta todo destruido y quemado? no hay nada aquí, solo un par de tablas --comento John--

¿Ese joven no te digo nada de los aldeanos? --pregunto Rachel--

La verdad es que no incluso a mí se me fue preguntarle --respondió Akane limpiando sus ojos--

Más difícil será a las demás personas para saber si están bien o no --dijo Ronald--...Pero no debemos perder la esperanza solo hay que seguir buscando

Tienes razón, pero esta todo en escombros sería difícil poder encontrar alguien --Dijo Rias--

Justo en el momento que ellos comenzaban a perder las esperanzas una mujer salió corriendo entre medio de una casa gritando y levantando la mano, todos los que estaban ahí se dieron cuenta y se dirigieron donde ella. La mujer explico todo lo sucedido y en el momento que fue incluso también dijo de que había encontrado una mujer tirada en el piso después de la explosión, Akane automáticamente la alegría volvió a sus ojos y a su

sonrisa que pidió que la llevaran inmediatamente para poder verla.

Cuando llegaron se encontraron con una casa y con algunas personas en su interior, todos quedaron sorprendidos en como ellos pudieron sobrevivir ante un ataque de esa magnitud, pero eso no era lo que importaba si no que la chica que estaba descansando dentro. La Capitana se acercó y se dio cuenta de que era Megan que estaba acostada en una cama con algunas vendas en su cuerpo, pero estaba fuera de peligro.

¿Cómo estas mi joven luchadora? --pregunto Akane con una sonrisa y una voz temblorosa de la emoción--

H-hola capitana ¿cómo está usted?, jeje me alegra de verla sana y salva -
--respondió con una sonrisa--

Te dije que no se esforzaras mucho mira como quedaste --respondió la mujer--

Lose Capitana Akane pero esta gente necesitaba de mi de que yo los salvara y gracias a ellos puedo seguir aquí con vida para poder verla a usted --dijo con una sonrisa mirando a los demás chicos-- y veo que tiene compañía --percatándose de un cierto joven en particular-- y ese chico...

Es mi hermano menor su nombre es kuro --respondió la mujer--

Igual a usted con esa seriedad y decisión en sus ojos, me alegra que por fin pudo encontrarlo --comento la joven descansando en la cama--

Gracias, pero lo más importante es que paso aquí dime todo lo que sabes --dijo la mujer sentándose en una silla--

La joven guerrera comenzó a conversar con su capitana explicándole todo he incluso alguna información que Akane necesitaba para poder estar tranquila, mientras tanto Ronald caminaba por todos lados explorando todo a su alrededor muy curioso dándose la idea de cómo pudo a ver sucedido esto o como inicio esto.

¿Qué tienes? --pregunto Rias caminando detrás de el--

Pues me intriga en como inicio todo esto... ósea es igual impactante venir "ayudar" pensando de que no sería tan grave pero cuando te encuentras con la situación te das cuenta de que todo lo que habías imaginado era falso y te preguntas "¿Porque vine a este lugar si esta todo destruido a que puedo ayudar yo?" --respondió el joven--

Si tienes razón. Yo también pensé lo mismo, pero tampoco hay que ser negativos además todavía hay personas en las que podemos ayudar --

comento Rias--

Lo sé y solo por eso sigo aquí. Además, así conozco más lugares ver como son --respondió Ronald con una sonrisa--.

John por su lado estaba cruzado de brazos sentado en una roca mirando fijamente a Rachel, mientras que kuro miraba atentamente a John y a Rachel sentado en suelo jugando con su daga. La joven sintiéndose observada empieza a enojarse lentamente.

¿Acaso este no tiene nada mejor que hacer? --susurro la joven--

Ya verás kuro ella será mía --dijo dentro de sí mismo John mirando fríamente a kuro--

No te lo permitiré --respondió el joven con una mirada a John--

Tanta era la presión que la probé chica no aguanto dándose la vuelta para mirar los dos chicos.

¡¡YA DEJEN DE MIRARME Y LÁRGUENSE DE AQUÍ!! --grito la mujer--

Rápidamente los dos jóvenes salieron corriendo dejando a Rachel junto a Megan y Akane. Poco a poco los muchachos se relajaban más y más compartiendo con las personas y poder atenderlas con un buen caldo de sopa de carne para poder pasar el mal rato y darle alegrías y buen momento de felicidad mientras todos comían.

Oye Rias pásame la sal que estaba en la mesa --dijo John--

Ten --dijo la joven mientras le pasaba la sal--

Díganme ¿ustedes son parejas? --pregunto un anciano señalando a kuro y a Rachel--

!Ppfffi...--escupió kuro mientras tomaba vino-- !coofi...!coofi...¿qué?!...

! Como se le ocurre que ellos podrían tener algo...mírenlo no son compatibles...i--comento John con nerviosismo y exaltación--

Y tu serias como el amante --dijo nuevamente el hombre--

--Rachel automáticamente se puso roja toda su cara desviando la mirada--
-

Y ¿porque dice eso señor? --pregunto Rias--

Porque esos dos jóvenes siempre están juntos y cada cierto minuto los dos se miran, pero luego desvían la mirada queriendo decir "quiero estar a tu lado, pero no es el momento" y este joven por su actuar rápidamente y por el nerviosismo se podría deducir que aquí hay un triángulo amoroso --respondió el anciano--

!Oohi...!se nota que sabe mucho de estas cosas del amor increíblei --dijo asombrado Ronald--

Obvio mijito tuve muchas mujeres y de todas ellas aprendí de todo incluso digamos que fui un mujeriego y un aventurero de todo ámbito --respondió el hombre con una sonrisa-- jeje.

! Pues dígame más que me interesa i--dijo muy impaciente el joven Ronald--

Mientras que ellos se reían con todo lo que conversaban el lugar cada vez más se volvía más agradable y tanto como Akane y Megan lo estaban pasando muy bien olvidando la situación para poder divertirse un rato.

Sin embargo, de la nada se sintió un estruendo muy fuerte que puso alerta a las demás personas causándole temor y pánico por ello kuro, Akane y los demás salieron de la casa para poder mirar hacia todos lados, pero no encontraron nada sospechoso a su alrededor tomando la decisión de poder separarse he investigar por todos lados, hasta que llego Evil caminando con sus brazos hacia atrás y a su costado estaba Amalia con una sonrisa.

Vaya mira con quien con encontramos por aquí, al parecer si había gente en estos lugares --comento Evil--

Un gusto saludarles mis queridos amigos --dijo Amalia saludando con su mano--

¿Quiénes son ustedes? --pregunto Ronald--

Lo siento, es que se me olvida mis modales... Mi nombre es Amalia la bruja de la desgracia o como me conocen algunos ...--dijo la mujer hasta que el anciano la interrumpió--

La bruja de la maldad y del panco --dijo el abuelo interrumpiendo a la mujer-- y no solo por eso también puede invocar demonios y bestias. Es una de las sanguinarias hechizares malvadas además no tiene corazón, todos han querido capturarla, pero es muy astuta para poder salir libre.

Impresionante se nota que me conoce muy bien abuelo --comento la

mujer aplaudiendo--

Así es, por mi hijo intento capturarla, pero nunca pudo hacerlo, incluso con su magia se aprovechaba de los demás para su ganancia --dijo el anciano--

Esto es muy conmovedor que todos se vallan conociendo así que yo también me daré el gusto de que me conozcan... Mi nombre es Evilworth o como mi apodo lo dice "Home", ya que todas las inversiones tienen que pasar por mí y por este mismo caso quiero que me conozcan ya que se me ha ocurrido la idea de poder a todo el mundo bajo a mi mando y poder dominarles. La verdad no me interesa si hay pérdidas humanas ya que es un pequeño sacrificio que hay que hacer, además ustedes mismos pueden esparcir la voz de que su nuevo Rey ha llegado, pero eso para muestra de que no estamos jugando uno de ustedes tiene que sacrificarse --dijo el hombre con una sonrisa malévola--

¡¿Que?! --exclamo Rias--

Oye esa parte "todo el mundo bajo a mi mando" como se escuchó de una sola persona y no me estas incluyendo --comento la bruja--

¿Acaso no te dais cuenta? tu y yo somos una persona y si lo dije me refería a ti y a mí ya que tenemos el mismo pensar y el mismo deseo --respondió Evil--

Esa idea tuya está muy loca, además quien les creería a ustedes tu eres un simple ser humano y tu una bruja que a simple viste no creo que tengas mucho poder --comento Ronald en sentido de burla--

No los subestimes, si tienes razón que a simple vista no son muy fuertes, pero más fíjate en su apariencia en sus ojos ya que con eso puedes sacar una idea de cómo es su corazón --comento el abuelo--

Rias ve a buscar a kuro y a los demás yo me quedare aquí en poder ganar tiempo --dijo el joven--

Está bien --contesto la chica mientras se retiraba--

¿Kuro?...me suena el nombre...mmmm --pensó Evil con una inquietud--

¿Ese no es el joven que derroto a Dante? --pregunto la chica mirando a su compañero--

¡Ahi...si tienes razón se me estaba olvidando de ese detalle...gracias por recordármelo --dijo agradecido Evil--

Minutos después kuro y los demás llegaron a la zona en donde estaba Ronald junto con el abuelo. Estos se quedaron mirando fijamente mientras que Akane se ponía delante de todos para hacer de escudo por si acaso sucedía algo.

¿Qué es lo que quieren? --pregunto la joven--

Nosotros solo queremos que sepan que tanto como Amalia y yo seremos los nuevos Reyes de este lugar y que todos ustedes estarán bajo nuestro mando y si no obedecen lo haremos sufrir a la mala como a este pueblo, jeje --dijo el hombre con una sonrisa--

Automáticamente a Akane le entro una rabia y una furia sacando su espada rápidamente lista para atacar mientras que su corazón se aceleraba más y más dado a las circunstancias.

!Malditoi....Gghh...así que ustedes fueron que destruyeron este lugar -- muy enojada Akane apretada fuertemente el mango de su espada--

Claro que sí. Era para probar cuan fuerte éramos para tener el concepto más claro y logramos dominar todo --Respondió Amalia--.

No es bueno que luches sola Akane --comento kuro--

Cállate. haré pagar por todo lo que hicieron estas dos personas, destruir un bello lugar que con gran esfuerzo y sacrificio ha hecho esta gente para poder seguir adelante y "¿ustedes llegan a provocar un gran caos diciendo que serán Reyes?", !no me jodani --muy enfurecida Akane mirando a los dos villanos--

Y otra cosa...¿ tú eres kuro verdad? --pregunto Evil--

Si así es ¿porque? --pregunto el muchacho--

Fue un agrado trabajar con tu tío Dante y fue mucho más placentero que el mismo me contara que mato a tu padre para poder obtener todas las riquezas, lástima que no te mato a ti hubiera sido mucho mejor para mí y también acabar con todos los seres queridos que tu tanto aprecias --con una sonrisa Evil expreso su rostro de maldad--

! Maldito Cabrón i --sacando rápidamente su daga kuro corrió con una gran velocidad hacia Evil--

Inesperadamente del suelo sale una serpiente de dos cabezas colocándose en frente de kuro deteniéndolo rápidamente, este estupefacto se quedó mirándola mientras que el reptil con su cola golpea fuertemente al joven lanzándolo directo a una casa impactándolo con ella, Akane impresionada no pudo quedarse quieta que también decidió luchar junto a Rachel que

salió detrás de ella para apoyarla, John como no había traído su elemento de pelea se encontró con un arco y flechas así que de una buena posición comenzó a disparar las flechas apuntando en todo el cuerpo de la serpiente. Sin embargo, no le hacían nada las flechas revotaban o se rompían como si fuera una migaja de pan.

Ronald fue donde su amigo kuro para poder ayudarlo mientras que Rias trataba de poner a las pocas personas a salvo junto al bosque, pero había una persona que no quería irse y era Megan que se había levantado de la cama tomando su armadura y su espada para acompañar en el combate.

Rias que intentaba salvarla esta se negó dándole la responsabilidad en poder salvar a las personas, automáticamente Rias entendió el mensaje así que comenzó a llevarse a todos.

Kuro ¿estás bien? --pregunto Ronald levantando a su amigo--

Si...pero... es muy fuerte ese espectro...--dijo el joven levantándose--

Por otro lado, Rachel y Megan corrieron rápidamente para atacar a la bestia con sus espadas dando ataques muy fuertes, pero estos no servían para nada ya que ni siquiera el reptil no tenía ningún daño.

¿Cómo es esto posible? --se preguntó Akane--

Es lo mismo que me sucedió a mí. Mientras más lo atacabas nunca caían o no tenían ningún daño, estas bestias sí que son muy fuertes --respondió Megan--

Sin que ellas se dieran cuenta Evil con todo el caos salió co